

Bripka Budi Setiawan bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya melaksanakan sambang Warga Desa Mekarjaya, Binluh Harkamtibmas Pilkada Serentak Tahun 2024 Desa Mekarjaya

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INFORMAN.ID

Oct 18, 2024 - 13:49



Purwakarta – Pada hari Jumat, 18 Oktober 2024, pukul 09:30 WIB, Bripka Budi Setiawan, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, kembali melaksanakan kegiatan sambang warga di Kampung Ciseureuh, Desa Mekarjaya, Kecamatan

Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan bimbingan dan penyuluhan (Binluh) terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) menjelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024. Bripka Budi didampingi oleh Bapak Ibar, tokoh masyarakat, dan Bapak Asep, Aparatur Desa Mekarjaya.

Dalam penyampaian, Bripka Budi menegaskan pentingnya peran serta seluruh masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada. "Saya meminta kepada seluruh warga untuk tetap tenang dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah masyarakat. Pilkada adalah hak demokrasi kita bersama, mari kita jalani dengan aman dan damai," ujarnya.

Bripka Budi juga mengimbau warga agar tidak terlibat dalam kampanye hitam ataupun penyebaran berita hoaks yang dapat memicu konflik di tengah masyarakat. "Keamanan desa ini adalah tanggung jawab kita bersama. Jika ada hal-hal yang mencurigakan, saya berharap warga tidak ragu untuk melaporkan kepada pihak keamanan atau aparat desa," tambahnya.

Bapak Ibar dan Bapak Asep selaku aparat desa juga memberikan dukungan penuh terhadap imbauan yang disampaikan oleh Bripka Budi. "Kami sangat mendukung langkah-langkah preventif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama Pilkada. Kami siap bekerja sama untuk memastikan Desa Mekarjaya tetap kondusif," ujar Bapak Asep.

Kegiatan sambang warga ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada berlangsung. Dengan adanya kerja sama yang baik antara aparat keamanan dan warga, diharapkan Pilkada serentak 2024 dapat berjalan lancar dan damai di Desa Mekarjaya.